

Datum: 15.09.13



Henriette Reker mit Gerald Böse,
Chef der Kölnmesse, im „Excelsior“-Hotel



Journalistin Hildegard Stausberg
mit ihrer Tochter Anna-Antonia



Auch FDP-Grande Werner Hoyer hielt
eine Laudatio im „Excelsior Ernst“

Empfang

Zu einem Namenstagesempfang im Kölner „Excelsior Hotel Ernst“ konnte die diplomatische Korrespondentin der „Welt“, Hildegard Stausberg, viele Freunde und Wegbegleiter begrüßen. In mehreren Reden wurde die promovierte Historikerin und Südamerika-Expertin unter anderem als „Gesamtkunstwerk“ und „große Netzwerkerin“ gelobt.



Kanzler-Enkel Konrad Adenauer würdigte
Stausberg in einer sehr persönlichen Rede